300 m?
Réf. 946
2850 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Idéalement située a quelques minutes du village de Valbonne, cette
propriété est nichée sur un terrain d'environ 7 000 m2 dans un
environnement calme et tranquille, offrant également la possibilité de
diviser le terrain et de construire une autre propriété.Cette charmante
maison comprend, en rez-de-jardin, un hall d'entrée avec toilettes
invités, un bureau, une grande piece a vivre pouvant étre aménagée en
espace de vie supplémentaire, qui s'ouvre sur le jardin, les terrasses et
|'espace piscine.Au premier étage, vous trouverez une cuisine

spacieuse et une salle @ manger avec un acces direct ...

Ideally located just a few minutes from the village of Valbonne, this property is
nestled in around 7,000 m2 of land in a peaceful, tranquil environment, offering
also the possibility to divide the land and build another property.This charming
house comprises, on the garden level, an entrance hall with guest toilet, an office, a
large living area that can be converted into extra living space, which opens out onto
the garden, terraces and pool area.On the first floor you will find & spacious kitchen
and dining room with access directly to terraces, giving out to the outdoor dining

areas, with ...

SELECTION MED
55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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